

感想満進

9月

一人の子供、一人の教師、一冊の本、そして一本のペン、それで世界を変えられます。教育こそがただ一つの解決策です。 マララ・ユスフザイ（2014年、17歳でノーベル平和賞を受賞した際の、国連での演説から）

本年3月22日、国際女性会議出席のため初来日。エデュケーション・ファースト（教育を第一に）を掲げ、現在学校へ行けない一億三千万の子供たちのために活動をしている。聰明さと志の大きさは、日本で言えばさしづめ橋本佐内？

結団式を終え、運動会練習開始！



頑張れ赤団！



負けるな白団！

町P連交流会、農地水調査、PTA美化作業終わる！！

9月7日（土）は町P連交流会でした。各PTA対抗ビー・チボールバレーがあさぎり町生涯学習センターで行われました。須恵小PTAは、決勝まで勝ち上がりました。結果は惜しくも準優勝でしたが、楽しく参加できました。谷口PTA会長をはじめ参加の皆様、たいへんお疲れされました。

8日（日）は、農地水調査とPTA美化作業でした。ご多用な中、多くの方に参加いただきありがとうございました。みんなで行うと、作業がどんどん進みますね。おかげさまで、学校がとてもきれいになりました。

小学校の新しい学習指導要領②

前回、理念は「よりよい学校教育を通してよりよい社会を創る」と述べました。具体的には「今までの教育の目的・目標の達成を目指しつつ一人一人の児童が、自分のよさや可能性、そしてあらゆる他者を価値のある存在として尊重し、多様な人々と協働しながら、社会的変化を乗り越え、豊かな人生を切り拓き、持続可能な社会の創り手となる」人を育していくというものです。私たちがすべきことは、「学びは将来に役立つ」と児童に実感させることでしょうね。